



Demna fait ses adieux à Balenciaga avec une exposition rétrospective incontournable

© Presse Du 26 juin au 9 juillet, une exposition exceptionnelle viendra célébrer le passage marquant de Demna à la direction artistique de Balenciaga, au cœur même de l'ancien siège historique de la Maison. Le 13 mars dernier, Demna a officiellement quitté son poste de directeur artistique chez Balenciaga, qu'il occupait depuis près de dix ans, pour rejoindre Gucci. En une décennie, le créateur géorgien a radicalement transformé l'ADN de la maison fondée par Cristóbal Balenciaga, imposant une vision résolument subversive, conceptuelle et provocante de la mode contemporaine. Silhouettes architecturales, pièces détournant les objets du quotidien, collaborations audacieuses... Son empreinte restera gravée dans l'histoire de la haute couture.

Pour marquer la fin de cette ère, Demna dévoilera à partir du jeudi 26 juin une rétrospective parisienne retraçant les moments forts de son parcours chez Balenciaga.

Après 10 ans chez Balenciaga, Demna tire sa révérence : retour sur ses pièces emblématiques

[Voir la galerie](#)

[Fermer la modal de la galerie](#)

Après 10 ans chez Balenciaga, Demna tire sa révérence : retour sur ses pièces emblématiques

« Balenciaga par Demna » : immersion dans une décennie de création

L'exposition se tiendra au 40 rue de Sèvres (Paris 7^e), dans l'ancien siège de Balenciaga – aujourd'hui siège du groupe Kering. Ouverte au public sur inscription en ligne, elle proposera une sélection de pièces emblématiques, de ses débuts en 2015 jusqu'à sa dernière collection, « Exactitudes », pensée pour le Printemps 2026. Cette ultime ligne, conçue comme une synthèse de ses 35 collections précédentes, mêle créations iconiques, prototypes inédits et éléments personnels : on y retrouve les volumes exagérés propres à l'ADN du créateur, du merchandising Balenciaga Music dédié à Britney Spears, des pièces streetwear élevées au rang de couture et des accessoires emblématiques réinterprétés.

Intitulée « Balenciaga par Demna », cette exposition promet une plongée fascinante dans l'univers singulier d'un créateur qui aura profondément marqué son époque.

